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COMMISSIONE MENSA  
verbale del 23.06.2014 ore 16,00 

Partecipano all’incontro:  

- Per la Ditta appaltatrice Sodexo SpA: Sig. Umberto Veltri; 

- i Rappresentanti dei Genitori della Scuola dell’Infanzia Sig. Zacchetti Pierluigi, della 

Scuola Primaria Dante Alighieri Sig. Annoni Giampietro, della Scuola Secondaria di 1° 

grado S. Giovanni Bosco /, della Scuola Primaria a L. Da Vinci Sig. Ravasi Riccardo; 

- i Rappresentanti dei Docenti della Scuola dell’Infanzia Ins. Pelizzoli Carla, della Scuola 

Primaria Dante Alighieri Ins. Testa Cristiana,  della Scuola Primaria L. Da Vinci /, della 

Scuola Secondaria di 1° grado /; 

La discussione verte sui seguenti punti posti all’ordine del giorno: 

- Risultati questionario mensa; 

- Andamento anno scolastico ‘13/‘14; 
- Varie ed eventuali. 

1) Risultati questionario mensa: 

Il Presidente Sig.ra Gori Katia distribuisce ed espone i risultati del questionario, di cui si 

allega prospetto riepilogativo e da cui emerge in sintesi un giudizio da parte degli alunni 

migliore di quello dei genitori, la sufficiente pulizia dei locali adibiti a mensa scolastica, 

la scarsa conoscenza da parte deli stessi della Commissione Mensa e un parere positivo 

in merito agli alimenti biologici. Viene evidenziata la forma non anonima del 

questionario e le evidenti  conseguenze di ciò sulla raccolta dei dati anche in termini di 

privacy, le difficoltà interpretative di alcuni quesiti (come quello sul gradimento del 
biologico). 

Il Sig. Zacchetti evidenzia l’inutilità di risparmiare sui prodotti biologici quando già 

nell’ordinario servizio mensa si osserva un notevole spreco di derrate in termini di 

avanzi, tenuto conto che, comunque, non si può derogare dalle grammature previste 

dalle Linee Guida della Regione Lombardia per i servizi di igiene degli alimenti e della 

nutrizione della ASL locali. Auspica quale obiettivo della Commissione Mensa di trovare 

degli interventi per forme di riuso degli alimenti. Viene così esposta l’esperienza che ha 

avuto luogo in collaborazione con la Ditta Sodexo e l’Associazione Al di là del mio naso 

c’è per il recupero degli alimenti prodotti e non consumati né serviti presso il centro 

cottura Scuola dell’Infanzia di Via Ronchi di Sopra e successiva distribuzione a famiglie 

segnalate dai Servizi Sociali comunali. Il Sig. Zacchetti ricorda la giornata organizzata 

dalla ASL Milano 2 sugli avanzi e altre iniziative di carattere operativo quale quella della 

razione ridotta con possibilità di richiesta del bis, da parte del bambino, da 
sperimentare su specifici piatti. 
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Il Sig. Annoni ricorda il problema del doppio turno alla mensa della Sezione Staccata di 

via Canonica della Scuola Primaria e dei tempi già troppo ridotti, che difficilmente 
potrebbero consentire anche il bis. 

2) Andamento anno scolastico ‘13/’14: 

La Commissione discute del gradimento riscontrato sulla frittata dopo la sua 
introduzione. 

Il Sig. Zacchetti ricorda che l’Amministrazione Comunale attende l’apposizione del visto 

da parte della ASL per considerarlo definitivamente approvato, mentre si potrebbe 

considerare tale visto semplicemente un parere, che renderebbe la mediazione tra 

richieste dei genitori, dei bambini e della ASL stessa più flessibile. Cita l’esempio dei 

legumi e dello yogurth ritenuti piatto unico dalla ASL ma non sufficienti dal punto di 
vista dei bambini. 

L’Insegnante Sig.ra Testa propone di evidenziare alla ASL che sulla base dei risultati del 

test di gradimento alcuni piatti creano problemi mentre altri sarebbero viceversa 
graditi. 

Il Presidente Sig.ra Gori ricorda la richiesta  avanzata alla Ditta Sodexo di mettere a 
disposizione le schede relative alla tracciabilità della filiera relativa alle carni servite. 

Il Sig. Annoni chiede se sono pervenute giustificazioni della Ditta Sodexo in merito 

all’episodio dell’ingrediente (melanzana) previsto e non presente in un primo piatto per 

ragioni dichiarate non dipendenti dalla volontà della Ditta medesima. 

Segue una discussione sulle modalità da seguire in occasione di irregolarità riscontrate 
e sui rapporti tra le parti. 

L’insegnante Sig.ra Testa propone di discutere il menù invernale. 

Il Sig. Annoni propone di inserire un piatto freddo nel menù invernale da utilizzare in 

maniera estemporanea in caso di improvviso caldo. Tale piatto, dice il Sig. Zacchetti, 
potrà essere inserito in calce al menù e, quindi, condiviso dalla ASL. 

Viene poi discusso del problema zanzariere presso i refettori, auspicando l’installazione 

ove mancanti, delle modalità di comunicazione/gestione delle diete speciali a seguito 
del nuovo protocollo operativo approvato e diramato dalla ASL.      

La Commissione si aggiorna ad inizio settembre per discutere del menù invernale. 

 

        Il Presidente della Commissione Mensa 

         Katia Gori 

 

 

 

 

 



 

 



 

 



 

 

 

1 SECONDARIA       2 BADALASCO       3 INFANZIA      4 FARA 
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Punteggi in percentuale 

SCUOLA DELL’INFANZIA DI FARA        -  QUESTIONARI RESTITUITI: 113 SI FERMANO IN MENSA  TUTTI E 
OGNI GIORNO 

                          

                      

   16  non risponde 
 



                       

 
9  non risponde                  6,3  non risponde 
 



          

 
 

   0,8  non risponde 

 

 
 
 
 
 
 



SCUOLA PRIMARIA BADALASCO      QUESTIONARI RESTITUITI:49 ALUNNI USUFRUISCONO DEL SERVIZIO 
MENSA 

 

           

  3,9  non risponde 
 



           

 



              

 
 



        

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
SCUOLA SECONDARIA        -  QUESTIONARI RESTITUITI: 78 ALUNNI CHE  USUFRUISCONO DEL SERVIZIO 

MENSA SOLO ALCUNI GIORNI 
 

      

 1 non risponde 



  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



   

  1,3 non risponde 
 

  2,5 non risponde 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

SCUOLA PRIMARIA FARA        -  QUESTIONARI RESTITUITI: 187 ALUNNI USUFRUISCONO DEL SERVIZIO 
MENSA  

 

  

 1,6  no risposta 



   

 
1,7  non risponde              0,6  non 
risponde 
 
 
 



 

 
0,6  non risponde         3,2  non risponde  
 



    
 1,7  non risponde         2,2   non risponde 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 


